
PlantaDoce.

ADN

Luis Sans, la ‘oveja negra’ del negocio dental

La primera toma de contacto del empresario español con el mundo odontológico fue en Vitaldent, compañía de la que fue consejero delegado de 2008 a 2011. Más tarde, el directivo pasó a dirigir iDental.

I. Vera
22 oct 2018 - 04:56

Luis Sans, la ‘oveja negra’ del negocio dental

Luis Sans, ex consejero delegado de iDental, ha empañado la imagen del negocio odontológico con sus supuestas operaciones delictivas. El estratega, que se describe en su página web como un “empresario, conferenciante y *coach* empresarial”, pasó de estudiar matemáticas en Barcelona a controlar más de veinte clínicas dentales en toda España, que en la actualidad están cerradas y han dejado a miles de pacientes afectados.

La historia de este empresario natural de Huesca comenzó a los 23 años, cuando empezó a dirigir la empresa familiar Agencia L, dedicada a la gestión de la correspondencia para las grandes empresas. Bajo el poder de Sans, esta compañía pasó a ser el Grupo Cencla, especializado en la impresión y la gestión documental.

En 1999, el ex responsable de iDental puso en marcha VíaPostal, un operador privado dedicado a la correspondencia que estuvo operativo menos de dos años. “**Fue el primer fracaso empresarial**”, constata Sans desde su página web, aunque también reconoce que fue una de sus mayores fuentes de aprendizaje.

Luis Sans, matemático de carrera, puso en marcha empresas como Grupo Cencla, Fabric Decoration o Brand Capital Made

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/luis-sans-la-oveja-negra-del-negocio-dental>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Después de esta caída el empresario se volvió a levantar con la creación de Fabric Decoration Group y de Brand Capital Made in Spain, para finalmente **aterrizar en la dirección del grupo Vitaldent**, la que sería su primera incursión en el universo odontológico.

Bajo la presidencia de Ernesto Colman, el profeta de los tratamientos dentales low cost, Sans trabajó durante tres años como consejero delegado de la que es la segunda firma odontológica más famosa y polémica de España. Aquí fue el responsable de la expansión internacional de la compañía hasta 2011, cuando él y su hermana Gloria, que trabajaba en el departamento de recursos humanos de Vitaldent, fueron despedidos por Colman.

Del negocio de los dientes a los medios de comunicación. Sans también contribuyó a reestructurar Intereconomía. El directivo artículo una reducción de plantilla por la que la empresa pasó de tener 1.200 trabajadores a 400. No obstante, **sus esfuerzos se centraron en 2014 en Weston Hill, el vehículo inversor que facilitó la compra de iDental.**

Weston Hill, el vehículo inversor de Sans, logró comprar iDental por un euro

La primera gran operación de la empresa de capital riesgo llegó en 2017, cuando permitió la adquisición de iDental a sus dueños Vicente Castañer Blasco y Antonio García Pellicer. La compra se produjo en un momento en el que la empresa odontológica *low cost* estaba deteriorada y se pactó un precio simbólico de un euro.

A mediados de 2018 comenzaron los problemas financieros de iDental. La cadena de clínicas empezó a cerrar sus establecimientos dejando a miles de afectados en toda España. En agosto, la policía comenzó a registrar las clínicas de iDental bajo la acusación de mala praxis. Sans fue acusado de estafa continuada, apropiación indebida y blanqueo de capitales, entre otros delitos. La operación precipitó la entrada de iDental en concurso de acreedores.

En octubre la policía volvió sobre la pista de Sans, esta vez **el magnate era acusado presuntamente de intentar montar otra macro estafa, similar a la de iDental**, a través de la también cadena odontológica Instituts Odontològics Associats, propiedad de Weston Hill desde 2017. Desde entonces el empresario está en prisión incondicional junto a otros de sus colaboradores.